



# 岡崎中央ライオンズクラブ

## 例 会

3月11日(火) 12時30分 竜美例会場 会議室

第887回 通常例会



家族会員 3名増強アワードを  
受けるスポンサー L. 萩野伸家保



2012 年度会員増強アワードを  
受ける前会長 L. 早川 聰



誕生日祝い左より  
L. 杉浦元明、L. 山田 篤

7月からの事務局員担当入替で新人さん3名が決まりこの日は、クラブ員に紹介されました。中央LCIは鶴崎さん、岡崎LCIは荒木さん、南LCIは赤嶺さん、覚えることもたくさんありクラブのサポートに期待が高まります。



7月から1クラブ1名の事務局体制に研修中の  
新人さん中央担当鶴崎さんは一番左



ライオンズロアーは  
会員増強アワードの L. 早川 聰



3月11日(火) 13時00分 竜美例会場 会議室

第1回 次年度全体会議

次年度第1回全体会議が開催され  
議長の次年度会長より、会長方針、  
第一、第二副会長方針、組織表、理  
事会日程等(案)の発表が有りそれぞ  
れ承認され、次回までに予算案をお  
え計画の大要(案)と一挙に進むこと  
でしょう。



現幹事が次年度の会長に就任のため少し席をずれ  
全体会議が開催され、一通りの案が承認を頂きました

## アクティビティ

3月11日(火) 16時 岡崎市立梅園小学校

当クラブ出品する国際平和ボスター・コンテストは334-A地区に於いても連続入賞を果たし、今年も梅園小学校からの応募作品が優秀賞を頂きました。

キャビネットから届いた表書状とクラブからの表彰状をお届に会長、幹事が伺いました。



334-A 地区と当クラブで優秀書  
2冠の嶋崎君



当クラブ入賞者の足立さん



当クラブもう一人の入賞者の都築さん



協力を頂いた梅園小学校様にも  
感謝状を贈りました

応募頂いた作品の返却も合わせて行われましたが、残念ながら優秀賞の嶋崎君の作品は地区年次大会での啓示予定があるため、この日の返却を行われませんでした。

3月17日(月) 愛知県立岡崎工業高等学校



今期最後の薬物乱用防止教室が愛知県立工業高等学校にて行ってまいりました。春休みを目前と控え、進級しクラスも変わることの春休みはメンタル的に不安や期待で誘惑に負けない様しっかりとメッセージを送れたのではないかと思います。



3月の比較的暖かな日に恵まれ  
体育館の床にじかに座って講義を待つ生徒

職業訓練校においても講師を務める経験がいかんなく発揮される、ゴールド認定講師の L. 稲垣政文

# 例 会

3月25日(火) 12時30分 竜美定例会場 2F大会議場

第  
888  
回  
見学例会・車いす寄贈

プルタブを集めて車いすを贈ろうで協力して頂いた大樹寺小学校の教師と児童を迎える岡崎市社会福祉協議会へ車いすを寄贈式典を、入会予定者や活動の見学者をゲストに当クラブの例会にて見て頂きました。

子供たちにも自分たちがしてきたことがこんな形になることを、見てよく理解してもらえたと思います。



当クラブ入会予定者内田氏  
緊張いっぱいの様子

家族会員、レディースも参加し卓上には  
888例会のハチにちなみ鉢植えを参加者に  
会長からプレゼントされました



車いす寄贈の目録を会長と一緒に読み上げる大樹寺小児童



目録を手にご挨拶される  
社会福祉協議会 事務局長小畠氏



1トンを超すプルタブを換金して贈る  
車いす6台は学校に貸出して車いすの  
社会生活の勉強に役立つそうです



キャラクターのプッターンと並び  
プルタブ回収の手順等を話す児童



動画でプルタブ回収の様子や  
学校での周知活動を紹介

市内小中学校や一般から集められたプルタブ1トンの1割を超える量を大樹寺小4年3組1クラスが中心となり集めて頂きました。

本当はプルタブレンジャーなど関係者は沢山いたので、もっと多くの児童も呼びたかったのですが、残念ながらいろいろな都合でこのようになりました。



見学者の参加ではじめて使う大会議場だけの人数が集まりました

年度末のお忙しい中お越しいただいたゲストの方、春休み中に児童を引率され来て頂いた先生にもクラブより感謝申しあげます。

今回の例会で参加された地域の方に少しでもライオンズの活動が伝わったのではないかと思います。



最後に故 美根子夫人の通夜葬儀参列にお札を述べられる L. 山崎  
ご冥福をお祈りします